

成田市役所広報課-Narita City

市のさまざまなできごとをFacebookでタイムリーに 紹介しています。ぜひ、「いいね!」を押してください。
※・「マークが付いたイベントは、Facebookでも配信



Narita View

キッズタウンNARITA 8月4日

子どものまちで楽しく学ぶ

子どもたちだけで一つのまちを作り、社会の仕組みを学ぶ「キッズタウンNARITA」 が、もりんぴあこうづで開かれました。この催しは、小中学生の子どもたちがまちの 中にある銀行や警察署、放送局などで働き、もらったスター(給料)で買い物やゲー ムを楽しむというもの。開催までの約半年間、80人の子ども実行委員が準備を進め ました。当日は630人の子どもたちが参加し、ハローワークで仕事を探して働いたり、 スターでアクセサリーや食べ物を買ったりするなど思い思いに楽しんでいました。









①ハローワークで仕事を探そう **②**自分たちの お店を宣伝❸放送局では取材の仕事も❹貯め たスターで食べ物を購入

牛乳のひみつを探ろう 8月2日



研究員になったつもりで

身近な飲み物に興味をもってもらおうと「牛乳のひみつを探ろう」が、 もりんぴあこうづで開催されました。参加した小学生は、牛乳と低脂肪 牛乳を見分けるために、パッケージの成分表示や中身の色・匂い・味を 研究員さながらにじっくりと調査。2種類の牛乳の違いを見事に言い当 てていました。参加者の1人は「比べてみたら、味が全然違ってびっく りした」と話していました。



いろんなことが書いてあるね

成田KIDSトライアスロン大会 7月28日



悪天候を跳ねのけ快走

自分の体力の限界に挑む「成用KIDSトライアスロン大会」が加良部台 近隣公園で開催され、県内外や国外から145人が参加しました。小学生 はスイム・バイク・ランのトライアスロン、中学生以上はスイム・ラン のアクアスロンに挑戦。当日はあいにくの雨でしたが、参加者は降りし きる雨をものともせずゴールを目指しました。また、元オリンピック選 手の庭田清美さんによるセミナーも開かれ、水泳の指導が行われました。



全力を尽くして走る



写真だけでは伝えきれない魅力を動画で!!

「まちのできごと」に掲載されている写真から、AR(拡張現実)を利用してスマートフォンやタブ レットなどで、動画を見ることができます。右にある二次元バーコードからCOCOAR2アプリを ダウンロード。アプリを起動してARマークが付いたコーナー全体にかざすと動画が見られます。





親子市内施設見学会

8月6日



家族で市の魅力を発見

親子で市内にある施設への理解を深めてもらおうと「親子市内施設見学会」が開催 されました。今回は、市議会議場、三里塚消防署、成田空港の3カ所を巡るコース。 三里塚消防署では、消防の仕事を学んだ後、署内の見学や消防車両への乗車、放水 体験などを行いました。参加した親子は「普段なかなか入ることのできない場所を 見学できて楽しかった。夏休みの良い思い出になった」と話していました。









●消防車両の中を見学●消防車との綱引きも ❸議会に関するクイズに答える❹議長になり **①** きって

麻賀多神社例大祭

7月28日



伝統の獅子舞を奉納

台方・下方地区の夏の伝統行事「麻賀多神社例大祭」が麻賀多神社で行 われました。無病息災と五穀豊穣を祈願するこの祭礼は、市無形民俗文 化財である獅子舞の奉納が行われるのが特徴。今年の当番である下方地 区の若衆が雄獅子・雌獅子をそれぞれ担い、堂々とした舞を披露しました。 ほかにも神輿の渡御や山車の曵き廻しが行われるなど、地区内は一日を通 してにぎやかな雰囲気に包まれていました。



雌獅子がしなやかに舞う

本三里塚夏祭り 7月27日・28日



地域をつなぐ2日間

本三里塚地区で、地域の振興と町内の親睦を図ろうと「本三里塚夏祭 り」が行われました。強い日差しが照り付ける中、子どもから大人まで たくさんの人が、威勢の良い掛け声とともに屋台を引いて町内を回りま した。また、地区の集会所などではさまざまな踊りを披露。傘踊りでは、 屋台の前にずらりと並んだ若者たちが、傘をくるくると回しながら軽快 な踊りを見せていました。



掛け声を響かせながら